Уважаемые коллеги!

Информируем Вас, что Академия архитектуры и искусств 
Федерального государственного автономного образовательного учреждения
 высшего образования
«Южный Федеральный университет»
проводит XII Всероссийскую научно-практическую конференцию
 "Студенческое творчество в архитектурно-художественной культуре России и зарубежья"
с международным участием 
и  изданием сборника тезисов.

Приглашаем студентов, магистрантов и аспирантов Вашего вуза к участию в конференции

Условия участия в приложении.

С уважением,

Н.В. Чемерисова
директор ААИ ЮФУ
Информационное письмо

Уважаемые коллеги, студенты, магистранты и аспиранты!
Приглашаем Вас, принять участие в XII Всероссийской научно-практической конференции студентов, магистрантов и аспирантов с международным участием «Студенческое творчество в архитектурно-художественной культуре России и зарубежья», которая состоится на базе Академии архитектуры и искусств Южного федерального университета (г. Ростов-на-Дону), в период с 12 по 19 апреля 2022 года в смешанном формате. 
Официальные языки конференции: русский, английский
Направления конференции:
1. Архитектура (История архитектуры и сохранения архитектурного наследия. Архитектура жилых, общественных и промышленных здании. Дизайн архитектурной среды. Особенности композиционно - художественного формообразования всемирной исторической и современной архитектуры)
2. Теория и практика градостроительства и ландшафтной архитектуры.

3. Изобразительное и декоративно-прикладное искусство. Дизайн
4. Инженерно-экономические вопросы в архитектурном творчестве.

5. Социально-гуманитарные аспекты архитектурно-художественного образования. 
6. Архитектурно-строительные конструкции, механика, материалы и информационные технологии.

ФОРМА ЗАЯВКИ И ОБРАЗЕЦ ОФОРМЛЕНИЯ ТЕЗИСОВ:
ЗАЯВКА

на участие в работе XII Всероссийской научно-практической конференции 
студентов, магистрантов и аспирантов с международным участием
«Студенческое творчество в архитектурно-художественной 
культуре России и зарубежья»
Фамилия_____________________________________________________________
Имя_________________________________________________________________
Отчество____________________________________________________________
Место учебы_________________________________________________________
Адрес учебного заведения______________________________________________
Студент, аспирант,  магистрант/курс____________________________________________
Форма участия (очная, заочная)_______________________________________
ФИО научного руководителя_________________________________________

Звание, должность научного руководителя______________________________
__________________________________________________________________
Контактный телефон/факс____________________________________________
e-mail:_____________________________________________________________
Планируете ли вы выступление с докладом онлайн (очно)_________________
Тематическое направление___________________________________________
Название доклада или сообщения______________________________________
Дата______________________________________________________________
Подпись___________________________________________________________
Заявки на участие в конференции
до 15 февраля 2022 года (включительно)*. 

Тезисы принимаются до 28 февраля 2022 года (включительно) *.
Заявки и материалы следует направлять по адресу:

344082, Ростов-на-Дону, пр. Буденновский 39, ААИ ФГАОУ ВО «ЮФУ»
или по e-mail: aymokina@list.ru с пометкой «Конференция 2022»
Контактной лицо оргкомитета конференции – Мокина Анна Юрьевна

 контактные телефоны: (863)218-40-00(доб.20-016); +7(918)5550278
файлы стоит подписывать следующим образом: «Иванов заявка», «Иванов тезисы», 
«Иванов антиплагиат»
Также требуется к тезисам и заявке приложить справку (скрин с сайта) антиплагиата с указанием авторского текста не менее 70%
*Срок приема может быть продлен по договоренности с оргкомитетом в индивидуальном порядке. Для этого необходимо связаться по e-mail или телефонам, указанным выше
Требования к оформлению тезисов
1. Тезисы объемом в 1страницу. Текст печатается на бумаге формата А-4, текстовый редактор – Microsoft Word, шрифт –Times New Roman. 

2. Параметры страницы: верхнее поле – 2 см, нижнее – 2 см, правое (снаружи) – 2 см, левое (внутри) – 1,6 см,  межстрочный интервал: множитель – 1,33.

3. Вверху указывается имя (сокращенно), фамилия автора (ов) – полностью (шрифт – 13, жирный), ниже – должность, имя, отчество, фамилия, научного руководителя (шрифт – 12, жирный, курсив), ниже - название организации (шрифт – 11, жирный, курсив), ниже - название тезисов доклада (шрифт – 10, жирный, прописные буквы). Выравнивание по центру. 
4. Основной текст – выравнивание по ширине, 11 размер шрифта, обычный, отступ абзаца – 1 см, без переносов, без ссылок и списка литературы.
ПРИМЕР

Корзин Г., Павлов А.
Научный руководитель – доцент Михайлов А.М.
(Академия архитектуры и искусств Южного федерального университета)
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Dear colleagues!

We inform You that the Academy of architecture and arts

Federal state Autonomous educational institution

higher education

«Southern Federal University»

holds the XII Russian scientific and practical conference

"Student creativity in the architectural and artistic culture of Russia and abroad"

with international participation

and the publication of a collection of theses.

We invite students, undergraduates and postgraduates of Your University to participate in the conference

Terms of participation in the application.

With respect,

Natalia Chemerisov

Director of the Academy of architecture and arts of the Southern Federal University
Information letter

Dear colleagues, students, undergraduates and postgraduates!

We invite You to take part in the XII Russian scientific and practical conference of students, undergraduates and postgraduates with international participation "Student creativity in the architectural and artistic culture of Russia and abroad", which will be held at the Academy of architecture and arts of the southern Federal University (Rostov-on-don), in the period from 12 to 19 April 2022 on-line. 

Official languages of the conference: Russian, English

Directions of the conference:

1. Architecture (History of architecture and preservation of architectural heritage. Architecture of residential, public and industrial buildings. Design of the architectural environment. Features of compositional and artistic shaping of world historical and modern architecture)

2. Theory and practice of urban planning and landscape architecture.

3. Fine and decorative arts. Design

4. Engineering and economic issues in architectural creativity.

5. Social and humanitarian aspects of architectural and art education. 

6. Architectural and construction structures, mechanics, materials and information technologies.
APPLICATION FORM AND ABSTRACT DESIGN SAMPLE:

APPLICATION

to participate in the XII all-Russian scientific and practical conference

students, undergraduates and postgraduates with international participation

"Student creativity in architecture and art

culture of Russia and abroad»
Surname___________________________________________________________

Name_____________________________________________________________

Place of study ______________________________________________________

Address of the educational institution ____________________________________

Student, post-graduate, master's degree/course ____________________________

Form of participation (full-time, correspondence)___________________________

Surname of the supervisor _____________________________________

scientific title, position of scientific Director ______________________

_________________________________________________________

Contact phone/Fax ____________________________________________

e-mail:_____________________________________________________________
Do you plan to make a presentation on-line (message)_________________

Thematic area ___________________________________________

Title of the report or message ______________________________________

Data______________________________________________________________

Signature _________________________________________________________

Applications for participation in the conference

until February 15, 2022 (inclusive)*.

Abstracts are accepted until February 28, 2022 (inclusive)*.

Applications and materials should be sent to:

344082, Russia,  Rostov-on-don, pr. Budennovsky 39, AAI of Federal State Autonomous educational institution "Southern Federal University»

or by e-mail: aymokina@list.ru marked " Conference 2022»

Contact person of the conference organizing Committee-Anna Mokina

contact phone numbers: +7(863)218-40-00 (EXT.20-016); +7(918)5550278

It is also required to attach a certificate to the abstracts and application (screen from the site) antiplagiata indicating the author's text at least 70%
* The deadline for admission can be extended by agreement with the organizing committee on an individual basis. To do this, you need to contact us by e-mail or phone numbers listed above

Requirements to registration of theses

1. 1-page abstracts. The text is printed on a-4 paper, the text editor is Microsoft Word, the font is Times New Roman. 

2. Page parameters: top margin – 2 cm, bottom margin – 2 cm, right margin (outside) – 2 cm, left margin (inside) - 1.6 cm, line spacing: multiplier-1.33.

3. At the top is the name (abbreviated), the name of the author (s) – in full (font-13, bold), below-the position, name, patronymic, surname, supervisor (font-12, bold, italic), below - the name of the organization (font-11, bold, italic), below - the title of the abstract (font-10, bold, capital letters). Center alignment. 

4. The main text-width alignment, 11 font size, normal, paragraph indent-1 cm, without hyphenation, without references and references.
EXAMPLE

Pavlov A., Baskets G.

Scientific supervisor – associate Professor A. M. Mikhailov

(Academy of architecture and arts of the southern Federal University)

TRADITIONS AND INNOVATIONS IN ART
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